

Bolivia pedirá a Chile trato humano para transportistas bolivianos



La Paz, 24 jul (RHC) El canciller boliviano, David Choquehuanca, informó que el presidente de Bolivia, Evo Morales, intentará comunicarse, directamente, con su par chilena Michelle Bachelet para pedirle humanizar el trato que reciben los transportistas bolivianos en los puertos de Arica y Antofagasta.

Insistió en que debe imponerse la razón y no la fuerza, así como agotar toda instancia de diálogo para resolver los problemas entre ambas naciones.

Choquehuanca reitero que su país confía en el diálogo y se mostró convencido de que ese es el camino para resolver los problemas pendientes que existen con Chile.

"Tenemos confianza en el diálogo, nosotros creemos en el diálogo, estamos convencidos que el camino para superar estos problemas no es la confrontación, el camino para superar estos problemas es el diálogo, es conversar, es escucharnos, es exponer razones y que la razón tiene que imponerse", declaró el canciller.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/100904-bolivia-pedira-a-chile-trato-humano-para-transportistas-bolivianos>



Radio Habana Cuba